

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder certain privilège à la "Canadian Northern Railway Co."
Délibération remise à la demande de M. l'éch. Boyd.
MOTION.

28.—Sur proposition de M. l'éch. MARTIN, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de nommer un arpenteur-géomètre ou un arbitre pour faire l'évaluation des propriétés requises pour l'agrandissement du Parc LaFontaine, conformément aux dispositions de la loi et suivant la recommandation faite, il y a quelques temps, par le Département en Loi.

AVIS DE MOTION.

29.—De M. l'éch. L. A. LAPOINTE, pour adopter un règlement accordant certain privilège à la Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co.

ORDRE DU JOUR.

30.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires autorisant le Maire et le Greffier de la Cité à signer un contrat avec la Compagnie Canadienne d'Autobus,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Comme les membres du Conseil n'ont pas encore eu l'avantage d'étudier suffisamment le projet de contrat qui est maintenant devant le Conseil, que pour cette raison, cet item de l'ordre du jour ne soit pas pris en délibération aujourd'hui.

31.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet d'autoriser S. H. le Maire et le Greffier de la Cité à signer deux contrats entre la Commission du Port et la Cité,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

32.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet d'effacer la ligne homologuée de la rue Ste-Marguerite,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. STROUD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

33.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$6,000 pour l'achat de 3 automobiles pour le département de la Voirie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

34.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à M. W. H. Nolan de construire un entrepôt,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CLEMENT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté. (M. l'éch. O'Connell dissident.)

35.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la "Geo. Hall Coal Co." de construire une écurie,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté. (MM. les échevins O'Connell et Judge dissidents.)

36.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la "Martin Senour Co. Ltd." de construire une manufacture de vernis,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

37.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Canada Brick Co." d'établir une chaudière à vapeur et un moteur électrique,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée

27.—From Board of Commissioners, to grant certain privilege to the Canadian Northern Railway Co.
Consideration deferred at the request of Ald. Boyd.

MOTION.

28.—On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be asked to appoint a Land Surveyor or an arbitrator to value the properties required for the enlargement of LaFontaine Park, in accordance with the provisions of the Law, and in compliance with the recommendation made by the Law Department some time ago.

NOTICE OF MOTION.

29.—By Ald. L. A. Lapointe, for a by-law to grant a certain privilege to the Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co.

ORDER OF THE DAY.

30.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to authorize the Mayor and City Clerk to sign a contract with the Canadian Autobus Co.,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: Whereas the members of the Council had not sufficient time to examine the draft of contract now before the Council, that this question be considered at a future meeting.

31.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to authorize the Mayor and City Clerk to sign two deeds of agreement between the Harbour Commissioners and the City,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be adopted.

32.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to erase the homologated line of St. Marguerite St.,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. STROUD, it was

Resolved: That said report be adopted.

33.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote \$6,000 to purchase three automobiles for the Road Department,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow Mr. W. H. Nolan to erect a storage,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be adopted.

(Ald. O'Connell dissenting).

35.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the Geo. Hall Coal Co. to erect a stable,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be adopted.

(Ald. O'Connell and Judge dissenting).

36.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to allow the Martin-Senour Co. Ltd. to erect a varnish manufacture,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said report be adopted.

37.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the Canada Brick Co. to erect a steam boiler and an electric motor,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was